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Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

 

INTERROGAZIONE  URGENTE

 

Oggetto: Cos'intende fare per rilanciare al più presto piazza XX Settembre?

 Premesso che

piazza XX Settembre da quando sono state eliminate quelle brutte baracche che è impossibile siano 
state  progettate  dall'architetto  Portoghesi,  è  poco  frequentata  e  raccoglie  le  lamentele  dei 
commercianti che vi hanno un'attività;

Chiedo al Sindaco e all’Assessore di competenza

cosa s'intende fare per rilanciare questa piazza e accontentare i commercianti?;

perchè non si cerca di trasformarla in un piccolo salotto del centro e non s'invita qualche esercente 
ad aprire caffè e ristoranti  che in stagione possano mettere  i tavolini  e i tavoli  all'aperto,  come 
accade in altre città vicine, come Mantova e Parma?;

se è nei programmi dell'amministrazione fare tutto il possibile per eliminare, almeno in superficie, 
quella brutta struttura che ospita i servizi igienici pubblici?;

se è nei programmi dell'amministrazione, in accordo con Modena Amore Mio e altre associazioni 
del genere, organizzare manifestazioni che siano più adatte per uno spazio limitato come piazza XX 
Settembre piuttosto che piazza Grande?;

se  questo  spazio  si  pensa  di  poterlo  opportunamente  destinare  ai  comizi  nel  corso  della 
eventualmente prossima campagna elettorale?

. Vice capogruppo del PDL
Sandro Bellei
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